



20. Internationale Nyckelharpa-Tage

05.10. - 08.10.2023

Kurs-Nr. 23-35101

Hinweis für Teilnehmende der Europäischen Nyckelharpa Fortbildung (ENT) | Modul 5

Die Internationalen Nyckelharpa Tage entsprechen dem Modul 5 der Fortbildungsreihe. Von Teilnehmenden der Fortbildung kann daher unter bestimmten Voraussetzungen eine Ermäßigung in Anspruch genommen werden:

ENT-Nachlass (Konditionen)

Bei Teilnahme an mehr als drei Kursen (Modulen) der Fortbildungsreihe innerhalb eines Kalenderjahres wird ein Nachlass von 50 € je Kurs ab dem vierten Kurs gewährt.

Die Gebühr für die Teilnahme an den Internationalen Nyckelharpa Tagen beträgt in diesem Fall 405 € (inkl. VP/ÜN im Einzelzimmer) bzw. 345 € (inkl. VP/ÜN im Doppelzimmer).

Eine Bündelung des ENT-Nachlasses mit anderen Ermäßigungen (Sozialtarif/Jugendtarif) ist nicht möglich.

Die Buchung eines Einzelzimmers im Zusammenhang mit dem ENT-Nachlass ist möglich. Mit der Buchung eines Doppelzimmers unterstützen Sie jedoch unser Kurskonzept in besonderem Maße. Wir bitten daher vorrangig um Doppelzimmerbuchung und danken für Ihr Verständnis.

Information for participants of European Nyckelharpa Training (ENT) | Module 5

The International Days of the Nyckelharpa equal module 5 of the European Nyckelharpa Training (ENT). Under certain conditions, a discount is granted to ENT students:

ENT discount (conditions)

If you participate in more than three courses (modules) of the ENT within the same calendar year, a discount of EUR 50 per course is granted from the fourth course onwards.

In this case, your fee for the International Days of the Nyckelharpa is EUR 405 (incl. meals/accomodation in single room) or EUR 345 (incl. meals/accomodation in double room), respectively.

A bundling of the ENT discount with other discounts (social tariff/youth tariff) is not possible.

It is possible to book a single room in connection with the ENT discount. However, by booking a double room you considerably support our course concept. Therefore, we kindly ask you to book a double room. Thank you for your understanding.